

## Mobilités, et si on évitait de se déplacer ?

Elle est loin cette tribune de décembre 2021, où le dynamisme de la commission mobilités en inspirait le contenu. Cela faisant même oublier que nous avons laissé à la Région l'organisation des mobilités, ce qui semblait signer l'arrêt de la commission.

Puis un nouveau conseillé délégué aux mobilités a remplacé celui parti pour la députation (autre forme de mobilités). Simple question de temps avant que de nouvelles réunions s'organisent.

Celle de ce lundi a permis de se remettre dans le bain. Enfin... dans celui d'une commission très classique : un diaporama pour partir tous de la même base d'informations. Le « vrai » travail étant reporté aux groupes de travail :

- 4 axes déjà identifiés par le passé (rendre collectif l'usage de la voiture, améliorer l'information sur les transports, développer la mobilité solidaire et développer les modes actifs/CO<sub>2</sub> comme le vélo);
- Un nouvel axe, brillant et peu coûteux (pendant qu'un PLUi à 1 ou 2 M€ s'envisage), celui des moyens pour se passer de certains déplacements.

Cela rappellera peut-être le « dîtes-nous de quoi vous avez besoin, on vous expliquera comment vous en passer »...

Bref, encore une tâche géante en attente sur l'ouvrage.